



<http://pagesperso-orange.fr/empp.racing-team/>



empp.racing.team@wanadoo.fr

Essais Lédenon – Mars 2009 – by Ludovic

Bonjour à tous,

Je viens donner des nouvelles de mon dernier entraînement avec l'équipe d'EMPP au circuit de Lédenon du lundi 23 mars.

8h30 du matin nous voilà arrivé au circuit le soleil est de la partie la journée s'annonce top. On commence par déballer les camions et faire les quelques finitions sur la moto.

Nous partons pour la première séance de roulage : c'est une catastrophe, cette première série c'est mal passée, je n'ai aucunes sensations sur la moto je rentre au stand déçu de ce premier contact avec la piste. Après réflexion je me rends compte que les montages des nouvelles pièces sur la moto avaient modifié la position de conduite.

Nous voilà donc partis à travailler avec les mécaniciens pour trouver ma position idéale. La matinée a servie à faire les mises au point de la moto par rapport au pilotage. Celle-ci s'achève et la moto me convient je vais enfin pouvoir rouler cet après-midi pour me faire plaisir.

Comme d'habitude repas à la cafétéria; heureusement qu'il y a du sel pour donner du goût aux pâtes...

Dès la réouverture de la piste me voilà repartis pour enfin m'éclater au guidon de cette moto. Mes sensations reviennent doucement je peux donc m'appliquer sur ma position.

Les deux dernières séries ne m'ont pas réellement servis à travailler car mes sensations étant toutes là je me suis laissé emporter par le bonheur de rouler. J'ai donc profité de rouler pour me faire plaisir.

C'était une super journée, elle m'a vraiment été constructive dans le réglage de ma moto et de plus j'ai vraiment pris du plaisir sur la piste.

Un grand merci à l'équipe EMPP ainsi qu'à mes sponsors car sans eux rien ne serait possible.